

Potsdam, 24.08.2017

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

## Pressemitteilung

Chef vom Dienst  
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51  
(03 31) 8 66 – 13 56  
(03 31) 8 66 – 13 59  
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16  
Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)  
presseamt@stk.brandenburg.de

### **Woidke drückt Kanuten die Daumen: Elf Rennsportler des KC Potsdam starten bei der Weltmeisterschaft in Tschechien**

Ministerpräsident Dietmar Woidke drückt den Brandenburger Kanu-Rennsportlern für die heute beginnende Weltmeisterschaft im tschechischen Racice die Daumen: „Wir wissen, dass wir auf Sie setzen können. Ich wünsche Ihnen, dass sie alle ihre hart erworbenen Trainingsergebnisse in den Wettkämpfen noch toppen und wieder einige Medaillen mit nach Hause bringen können. Ich drücke ganz fest die Daumen.“

Bei der WM gehen elf Athleten des **Kanu Club Potsdam** (KCP) an den Start. Top-Favorit auf mehrere Titel ist Canadier-Fahrer Sebastian Brendel. Der mehrfache Olympiasieger und Weltmeister gilt als „**Deutschlands Goldjunge**“ und geht in drei Canadier-Rennen an den Start.

Woidke: „Was Sebastian Brendel in seiner bisherigen Laufbahn und auch bei seinem heutigen WM-Start erreicht hat, beeindruckt mich sehr. „Solche Leistungen gerade bei Saisonhöhepunkten sind nur mit **großem Fleiß, eiserner Disziplin und unbändigem Willen** zu schaffen. Auch Franziska Weber und Ronald Rauhe haben sich auf diese Weise schon zahlreiche Titel und Medaillen erpaddelt. Ich ziehe meinen Hut vor diesen Leistungen.“

Offensichtlich, so ergänzte der Ministerpräsident, erzielen die Vorbilder beim KCP auch Wirkung. Denn in der ersten nacholympischen Saison schickt der erfolgreichste Kanuverein der Welt gleich **mehrere junge Nachwuchs-Rennsportler** zur Weltmeisterschaft. Woidke: „Ich bin gespannt, wie sich junge Sportler wie Ophelia Preller und Annika Loske präsentieren werden. Wie ich den KCP kenne, sind auch sie **bestens vorbereitet für diese Welttitelkämpfe**.“ Die erst 18 Jahre alte Ophelia Preller startet im Canadier-Einer und – zusammen mit ihrer 19-jährigen Partnerin Annika Loske - auch im Zweier-Canadier.

*Die Titelkämpfe der Rennkanuten beginnen heute mit den Vorläufen über die 200, 500 und 1.000 Meter. Am Sonntag fallen die letzten Entscheidungen. Bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro im vergangenen Jahr hatte das deutsche Team vier Gold-, zwei Silber- und eine Bronzemedaille geholt, allein fünf Medaillen gewannen Sportler des KCP.*